
Клуб экспертов Тюменской област

На минувшей неделе Клуб экспертов Тюменской области в Фейсбуке стал площадкой обс

Итак, последняя из перечисленных тем была в сети самой п

«Даже сообщили, что количество спецтехники в этом году увеличили на 20 единиц, а всего этих
единиц порядка 700. Но куда нагляднее их р

Мнение других участников клуба разделилось: одни сог

«Всю ночь техника работала, буквально мешала спать. Чистили от Профсоюзной в сторо

Бизнесмен Сергей Пильков написал открытое письмо начальнику ГИБДД с целью привлечь внимание
к некоторым недостаткам в работе организации. Мужчину приз

«Автоэкспертиза длилась почти 3 месяца. Я наивно полагал, что сейчас правда восторжествует,
и найдут виновника ДТП. Но не тут-то было! Автоэкспертиза не смогла ни

По мнению сопредседателя регионального штаба О

«Замечания автора небеспочвенные, письмо зас

Также участники Клуба обсудили введение максимально возможной

По данным чиновников, к 2019 году городской бюджет таким образом получит дополнительно
порядка полумилли

РИА «Ура.ру» приводит расчеты для сравнения: владелец квартиры в 84,6 квадратных метра на
улице Широтной с инвентаризационной стоимостью в 448 тысяч ру

«Нельзя не оценить. Наконец, пришла альтернатива налогу “на роскошь”, как его принято в
массах именовать. Теперь вс

«Я за, мы у себя в деревне тоже всю прошлую неделю обсуждали этот вопрос, лю
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